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REQUERIMENTO Nº 00979/2013
 

Requer  informações  a  respeito  da 
quantidade  de  funcionários  que 
prestam serviços junto a CIRETRAN.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  Munícipes  vem  procurando  por  este 
vereador com frequência, questionando o baixo número de funcionários que 
prestam serviços junto a Ciretran, e os relevantes serviços  prestados;

CONSIDERANDO  que  este  vereador,  não  pode  deixar  de 
mencionar as enormes filas que se formam próximo ao órgão semanalmente;

CONSIDERANDO  que  alguns  despachantes  alegam  que, 
funcionários  que  prestam  serviços  junto  ao  órgão,  após  aprovados  em 
concursos  públicos,  estão  migrando  para  outros  setores,  não  estão  sendo 
substituídos.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A quem pertence a responsabilidade de contratar funcionários 
para  prestar  serviços  na  Ciretran?  Caso  a  resposta  seja  do  Estado,  o 
Município não pode ajudar nessa questão? Justificar.

2º)  O  fato  de  estar  ocorrendo  um  êxodo  dos  funcionários 
municipais, que ali prestam serviços,  para trabalharem em outras secretarias,  
não gerará prejuízos aos despachantes? E a população? O que a Prefeitura  
pretende fazer a respeito?

3º) Nos aproximamos da época que, munícipes efetuam a troca 
de seus carros, principalmente para um zero, aliando esse fato a defasagem 
de funcionários na Ciretran, não pode ocorrer um caos junto ao órgão? 

4º) Demais informações que julgar pertinente.
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Justificativa:

Este  vereador  vem sendo procurado  por  diversos munícipes  e 
despachantes, questionando a situação atual do órgão em questão. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de setembro de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


